

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Tinjauan Pengetahuan dan Sikap Perekam Medis dan Informasi Kesehatan dalam Praktik Penggunaan Rekam Medis Elektronik di Rumah Sakit Umum PKU Muhammadiyah Gamping Kabupaten Sleman”, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Mayoritas responden dengan masa kerja 6-10 tahun sebanyak 13 orang (52%), berumur 26-35 tahun sebanyak 18 orang (72%), berjenis kelamin perempuan sebanyak 17 orang (68%), memiliki latar belakang pendidikan D3 RMIK sebanyak 22 orang (88%), dan pernah melakukan pelatihan penggunaan Rekam Medis Elektronik sebanyak 17 orang (68%). Serta jabatan responden terdiri dari Supervisor (SPV), staf Rekam Medis, dan pelaksana.
2. Keseluruhan pengetahuan responden pada kategori baik dalam praktik penggunaan Rekam Medis Elektronik sebanyak 25 orang (100%).
3. Mayoritas sikap responden berada pada kategori cukup dalam praktik penggunaan Rekam Medis Elektronik sebanyak 14 orang (56%).
4. Mayoritas responden dengan latar belakang pendidikan D3 RMIK sebanyak 22 orang memiliki tingkat pengetahuan baik (88%) dan mayoritas responden dengan latar belakang pendidikan D3 RMIK sebanyak 12 orang memiliki sikap cukup (48%). Mayoritas responden pernah melakukan pelatihan penggunaan Rekam Medis Elektronik

sebanyak 17 orang memiliki tingkat pengetahuan baik (68%) dan Mayoritas responden pernah melakukan pelatihan penggunaan Rekam Medis Elektronik sebanyak 10 orang memiliki sikap cukup (40%). Mayoritas responden dengan masa kerja 6-10 tahun sebanyak 13 orang memiliki tingkat pengetahuan baik (52%) dan Mayoritas responden dengan masa kerja 6-10 tahun sebanyak 9 orang memiliki sikap cukup (36%).

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diberikan berdasarkan penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada pimpinan Rumah Sakit Umum PKU Muhammadiyah Gamping untuk memberikan pelatihan penggunaan Rekam Medis Elektronik terhadap petugas Perekam Medis dan Informasi Kesehatan yang belum pernah melakukan pelatihan tersebut untuk meningkatkan sikap demi menunjang pekerjaannya.